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Roguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)
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Magnifique propriété située dans un parc de 3600 m2 congu par Jean
Mus, connu internationalement pour la qualité de son travail.Disposée
sur quatre niveaux, la maison principale comprend une surface
habitable totale de 700 m2. Une conception soignée garantit des vues
spectaculaires sur Monaco depuis chaque étage.L'étage d'entrée est
consacré a la réception et a la salle a manger, tandis que le dernier
étage est réservé a la chambre principale, avec son dressing, sa salle
de bain et sa terrasse. Quatre autres chambres a coucher spacieuses

avec terrasse se trouvent a |'étage inférieur. Le ...

Set within grounds of 3600 sq.m, the gardens have been fully designed by Jean
Mus known internationally for the quality of his work. Throuout the grounds a very
special atmosphere has been created, combining intimate spaces with beautiful,
traditional plants and fountains, whilst the property boasts a private seafront
access.Arranged over four levels, the main house includes total living area of 700

sg.m. Careful design ensures spectacular views towards Monaco from each
floor.The entrance floor is dedicated to the reception and dining areas, whilst the

top floor is reserved for the principal ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence
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